

Ehrung für den Männerchor

DELITZSCH. Große Ehre für den Schulze-Delitzsch-Männerchor Arion 1885: Der Traditionschor wird mit der Zelter-Plakette ausgezeichnet. Damit werden Chöre geehrt, die mehr als 100 Jahre bestehen und sich um die Pflege des Chorgesangs verdient gemacht haben und es nach wie vor tun. Das ist bei dem Männerchor der Loberstadt definitiv der Fall. 25 Sänger des Arion-Chores von 1885 gründeten 1954 den Schulze-Delitzsch-Männerchor, der damit auf eine über 130 Jahre währende Geschichte stolz sein kann. Um an diese Gesangstradition anzuknüpfen, trägt der Chor wiederum seit 2017 den Zusatz „Arion 1885“ in seinem Namen.

Die feierliche Übergabe der Zelter-Plakette wird am 21. Oktober im Hotel Zum Weißen Ross stattfinden, dort probt der Chor auch regelmäßig für seine vielen Auftritte. Der Schulze-Delitzsch-Männerchor Arion 1885 ist einer von 40 Chören, die dieses Jahr die Zelter-Plakette verliehen bekommt und der einzige Chor aus Sachsen, dem diese Ehre zuteil wird.